

Avant la rentrée scolaire : tour d'horizon des travaux réalisés au sein des écoles et des équipements sportifs pendant l'année

À l'aube de la rentrée scolaire, plusieurs écoles et équipements sportifs ont fait l'objet de travaux et d'aménagements ces derniers mois.

Des cours d'écoles végétalisées pour réduire la minéralisation et favoriser les îlots de fraîcheur

La végétalisation du groupe scolaire Robert Monnet a été réalisée à 70% et sera achevée d'ici décembre 2025 avec les dernières plantations et l'installation de pergolas. Des travaux de végétalisation se dérouleront au sein de l'école élémentaire Gilbert Pestre à compter de 2026 et un maître d'œuvre a été sélectionné pour réaliser la végétalisation du groupe scolaire Jacques Reynaud, dont les travaux devraient débuter en avril 2026.



Rénovation de l'école maternelle André Munier : les élèves accueillis au sein de l'école élémentaire Germain Fraisse le temps des travaux

L'école maternelle des Chirouzes, qui sera renommée le 31 août du nom du Résistant bourcain André Munier, va faire l'objet d'une réhabilitation d'ampleur. Les travaux, prévus de septembre 2025 à septembre 2026, consistent en une remise à niveau énergétique et fonctionnelle complète de l'école et du bâtiment cantine. Afin d'optimiser les conditions d'intervention et de respecter le planning des travaux, les locaux ont été entièrement libérés et les élèves des classes maternelles seront accueillis pour l'année scolaire 2025-2026 au sein de l'école élémentaire Germain Fraisse attenante. Des espaces ont ainsi été aménagés selon les besoins spécifiques du cycle maternel, afin d'assurer la continuité pédagogique dans des conditions respectueuses du bien-être des enfants et du cadre réglementaire en vigueur. À noter également l'acquisition de deux paniers de basket et leurs protections pour l'école élémentaire Germain Fraisse.

Des buanderies installées dans les écoles pour plus d'économies et un meilleur respect de l'environnement

À compter du 1er septembre, la commune sera désormais autonome pour laver le linge des écoles grâce à l'installation de buanderies équipées de matériel professionnel (lave-linge, sèche-linge, chariots...). Une mesure qui, en évitant d'externaliser cette prestation, permettra de réduire l'empreinte carbone tout en générant des économies importantes pour la commune, de l'ordre de 17 000€ par an, essentielles dans un contexte budgétaire de plus en plus contraint. Deux buanderies ont ainsi été mises en place à ce stade au sein des écoles Germain Fraisse (qui desservira également les groupes scolaires Barthelon, Jacques Reynaud et de l'Armailler) et Jean Moulin (qui desservira également les groupes scolaires du Moulin d'Albon,, Robert Monnet et Gilbert Pestre). Une première phase d'essai entre septembre et décembre permettra de constater la quantité de travail généré par le nettoyage du linge et ainsi d'évaluer la nécessité d'installer si besoin de nouvelles buanderies au sein d'autres écoles.

À l'Île-parc Girodet, une aire sportive inclusive, multigénérationnelle et connectée



Ouvert au public depuis le 27 août, cet espace de fitness et de bien-être de 400m2 en accès libre permet aux sportifs amateurs comme aux plus confirmés de pratiquer différents types d'exercices physiques grâce à des aménagements et des appareils adaptés à tous les âges ainsi qu'aux personnes en situation de handicap : agrès, vélos elliptiques, pousseurs, barres de tractions,

circuits de motricité... : chacun peut s'adonner à la discipline de son choix, quel que soit son niveau. Connectée, l'aire sportive permet également de suivre des séances interactives animées par un coach virtuel avec des programmes de yoga, cardio training, renforcement musculaire ou encore, des séances spécialement conçues pour les seniors, les enfants ou la reprise d'une activité physique.

La halle des sports renommée en hommage à Béatrice Mangold

Cette nouvelle dénomination a été l'occasion de repeindre la façade du bâtiment. Les portes principales ont été changées et l'espace PMR a été remis aux normes à l'étage en tribune. Les cages de handball et les paniers de basket ont quant à eux été remplacés à l'automne dernier sur l'aire extérieure.

Un nouveau local sur le terrain de pétanque des Combeaux

Livré cet été, il permet désormais aux joueurs de pétanque de bénéficier d'un bureau, d'une buvette, de sanitaires et de chauffage.

Un projet de nouveau gymnase à l'étude

La municipalité réfléchit actuellement à l'implantation d'un futur gymnase sur la commune. Afin de mener à bien ce projet complexe et exigeant, une entreprise a été retenue pour accompagner la Ville dans la réalisation de l'étude de faisabilité jusqu'à la sélection d'un maître d'œuvre.

Parmi les autres projets en cours ou à venir, à noter :

- la mise aux normes de l'accessibilité du terrain de football Girodet Nord
- l'agrandissement des terrains de padel attendu pour 2026,
- la réfection du mur d'escalade du Valentin, à l'étude pour la fin d'année.